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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao primeiro dia do mês de outubro de dois mil e 2 
treze às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. 3 

Estiveram presentes: os representantes do Poder público titulares : Renata 4 
Ferreira Baronti e os suplentes: Carmem Marques Cleto Duarte An, Tânia Maria de 5 
Cássia Marcucci Oliveira, Maria Angélica Zaniboni e Eliane Márcia Martins Tortello, os 6 

representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa da 7 
criança e do adolescente – titulares: Abel de Mattos Cabral Neto, Lincoln César 8 
Moreira e Dettloff von Simson Junior, e seus suplentes: Fabiana Aparecida Ferreira. 9 

Estiveram presentes os convidados Lívia Bueno Pires, Maria Magna Fernandes de 10 
Souza, Caroline Moreira, Ilmar O.Carvalho Reginaldo A. Del Verco, Susy Santos, Carla 11 

L.Miolo, Hermínio M. de Sousa e Ana Bárbara Saorolli (Consultório na Rua), Adriana 12 
Postal (Embaixadores da Prevenção).  Deliberação sobre: 1- Aprovação Atas do 13 
mês de setembro. Presidente inicia reunião, colocando atas em votação. Foi 14 

solicitado votação em separado, em razão de alguns conselheiros não terem 15 
participado em todas as reuniões. Ata do dia 03/09/2013, aprovado com 7 votos sim, 16 
e abstenção da conselheira Renata. Ata 11/09/2013, aprovada por unanimidade dos 17 

presentes. 2- Apresentação Consultório na Rua. Presidente passa palavra para 18 
Barbara membro da equipe, que apresenta a proposta do trabalho do Consultório na 19 

Rua. Consultório é um programa do Cândido Ferreira, existe há um ano e tem como 20 
ação central apoio ao cidadão crianças, adolescentes ou adultos que estejam em 21 
situação de rua. O trabalho consiste em abordagem ou contatos na própria rua, onde 22 

são oferecidos serviços ou uma simples conversa com os usuários. O programa tem 23 
parceria com Casa Verde, Conselhos Tutelares e demais serviços da rede quando se 24 
trata de usuário criança e adolescente. Barbará passou os contatos para os membros 25 

do Conselhos e se colocou a disposição, após perguntas e esclarecimentos dos 26 
conselheiros, Presidente agradece participação e parabeniza os membros do programa 27 

pelo trabalho realizado. 3- Destinações Eventuais do mês de agosto. Presidente 28 
apresenta relatório das destinações eventuais, com parecer favorável pela Comissão 29 
de Finanças que faz ressalvas quanto a clareza das informações prestadas. Colocado 30 

em votação, aprovado 6 votos sim, 1 abstenção conselheiros Abel. 4- Solicitação de 31 
verba emergencial feita pelo Instituto D. Carminha.  Presidente apresenta 32 
solicitação da entidade, que justifica o pedido devido dificuldades financeiras que vem 33 

atravessando entidade. Conselheiro Lincoln esclarece que no Plano de Ação de 34 
Diretrizes de financiamento do CMDCA, não existe rubrica ou previsão de recursos 35 

para este fim. Lincoln explica que recursos emergenciais são para interperes ou 36 
calamidade. Colocado em votação, a solicitação foi pela não aprovação da entidade, 37 
tendo 8 votos pelo indeferimento do pedido.  5- Solicitação de alteração do plano 38 

de aplicação das entidades CEPROMM e CPTI. Presidente apresenta solicitação 39 
das entidades, e coloca votações em separado, ambos os pedidos têm parecer 40 
favorável da diretoria executiva. Colocado em votação o pedido do CEPROMM, 41 

aprovado com 8 votos sim, em seguida coloca votação pedido CPTI, que foi aprovado 42 
com 7 votos sim e 1 abstenção do conselheiro Dettloff Junior.  6- Revalidação de 43 

Registro da Associação Presbiteriana de Ação Social- APAS. Presidente 44 
apresenta pedido de revalidação de registro, que tramitou na Comissão de Registro e 45 
depois de sanadas e realizadas todas as questões, a comissão sugere parecer 46 

favorável a revalidação do registro. Colocado em, votação aprovado com 8 votos sim. 47 
7- Retorno Comissão de Finanças. Conselheiro Dettloff, inicia apresentação, mas 48 
ao não encontrar sugestão do oficio resposta a SMCAIS, solicita retirada de pauta, o 49 

que foi acatado por todos.  8- Destinações Eventuais não repassadas- ofícios as 50 
entidades. Presidente apresenta proposta de oficio a ser enviado para entidades, que 51 

tem saldo de recursos no FMDCA, dando prazo de 10 dias para apresentarem Plano de 52 
Aplicação de utilização dos recursos, ou abrirem mão dos recursos, em favor do 53 
FMDCA, depois de lido, colocado em votação foi aprovado por unanimidade dos 54 
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presentes.  9- Edital de Eleições – 1º minuta. Presidente informa necessidade de 55 

termos uma primeira minuta para eleição dos membros da sociedade civil no CMDCA 56 
biênio 2014/2016. Conselheiro Lincoln explica necessidade de termos a publicação da 57 

lei de alteração que está no gabinete do prefeito, sem a publicação não é possível 58 
deliberação de minuta. Conselheira Eliane Tortello fará gestão para que a lei seja 59 
sancionada, desta maneira Lincoln diz que logo que sair a lei, enviará uma proposta 60 

de minuta de edital, o que foi consenso. 10- Designação de dois membros para 61 
participar (como suplente) da Comissão Ética Permanente dos Conselhos 62 
Tutelares. Conselheiro Abel Cabral, membro titular da Comissão, coloca a situação 63 

de representação do CMDCA, e informa necessidade de substituição de alguns 64 
membros representando CMDCA, devido vacância por conta das saídas das 65 

Conselheiras Maria Ivone e Raquel. Eliane Jocelaine passa a titularidade e os 66 
suplentes serão indicados em reunião posterior. Colocado em votação, foi aprovado 67 
com 8 votos sim. 11- Eleição para 2º secretário da Diretoria Executiva (Titular 68 

Poder Público). Conselheiro Dettloff, abra discussão informando que a diretoria 69 
executiva está sem 2º secretário e pergunta do interesse de algum conselheiro, de 70 
preferência do poder público, em razão da proporcionalidade e paridade dos cargos da 71 

diretoria, não havendo nenhum interessado, passa se ponto de pauta para próxima 72 
reunião, o que foi consenso. 12- Informes.  Presidente informa que devido inclusões 73 

na pauta passa este ponto para final, o que foi consenso e continuidade da reunião. 74 
13- Destinações eventuais.  Conselheiro Lincoln informa que assunto foi discutido 75 
no item 2, passando para próxima pauta. 14- Pacto Intersecretarias.   Conselheira 76 

Tânia explica que o pacto intersecretarias necessita de revisão, devido várias 77 
mudanças e novos acordos, diz que o prazo final para sugestões é final desta semana 78 
e no dia 08/10/2013, haverá reunião geral para fechamento do texto final do pacto. 79 

Informa que no dia 12/11, 9h, no salão vermelho da PMC, haverá assinatura do pacto 80 
por todas as secretarias envolvidas. 15- Resolução 74/2001 sobre Aprendizagem 81 

Profissional, Conselheiro Lincoln, informa que o CONANDA abriu consulta pública 82 
para receber sugestões para alteração da minuta. Lincoln Informa que no âmbito da 83 
Comissão Jovem Aprendiz existe uma minuta sendo discutida para em breve 84 

submeter ao colegiado para deliberação, a necessidade da minuta é devido alterações 85 
na legislação que trata do assunto.  16- Creche Caminho Feliz- Regularização de 86 
Inadimplência. Presidente apresenta que a SMCAIS/Prestação de Contas publicou a 87 

revogação de declaração de inadimplência em DOM de 16/09/2013, portanto a 88 
referida entidade está em situação regular, para conhecimento e ciência deste 89 

CMDCA. 17- Centro Corsini- Situação Financeira Emergencial. Presidente faz 90 
contextualização sobre situação da entidade e diz que foi feito TAC para 91 
desenvolvimento das atividades dos serviços de acolhimento institucional, por ora 92 

situação está controlada e o serviço não será encerrado, para conhecimento e ciência 93 
dos conselheiros. 18- Oficio 554/2013-SMCAIS- Referente Relatório Contábeis 94 
mensais.  Presidente informa que foi enviado relatório contábil para conhecimento 95 

dos conselheiros, o que foi passado, não tendo necessidade de deliberação. 19- 96 
Câmara Municipal –PL 54/2013 Presidente informa que o CMDCA, recebeu para 97 

ciência PL em questão da Câmara Municipal, que trata de cartaz de advertência em 98 
aeroporto, rodoviária sobre violência sexual contra crianças e adolescentes. 20- CT 99 
Situação do local (sede). Presidente faz a leitura do oficio recebido da SMCAIS, 100 

informando que sobre a situação da sede dos CTs está envidando esforços para 101 
arrumar outro local, mais adequado e com condições melhores de trabalho e para 102 
atendimento da população, após ciência dos Conselheiros foi indicado enviar resposta 103 

aos CTs. 21- Associação Daniel Mendez- Concessão Definitiva. Conselheiro 104 
Lincoln diz que a entidade desenvolve programa de aprendizagem profissional, à 6 105 

meses foi certificada com registro provisório e apresentou relatório das atividades. A 106 
CJA, fez leitura e avaliação do relatório e tem parecer favorável. Colocado em votação 107 
certificação definitiva, foi aprovado com 8 votos sim.  22- Edital CPFL-2014.   108 
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Presidente apresenta Edital da CPFL, que sugere que o CMDCA recomende projetos 109 

para participarem de análises para financiamentos de ações no ano de 2014, sendo 1 110 
projeto por entidade, no valor entre 20 mil e 100 mil, prazo para envio do projeto é 111 

31/10/2013. Após discussão e análise do Edital, foi encaminhado que a secretaria 112 
executiva encaminhará email para todas entidades, solicitando que envie projeto, 113 
para que o CMDCA faça recomendação conforme definido no edital, o prazo para envio 114 

ao CMDCA é 22/10/2013, que se reunirá em 23/10/2013, para análise e deliberação 115 
dos projetos encaminhados. 23- Fundação JARI- Solicitação de utilização do 116 
logo CMDCA. Presidente faz leitura do pedido da entidade, que solicita utilização do 117 

logo do CMDCA nos materiais de divulgação dos cursos da entidade. Colocado em 118 
votação foi aprovado com 8 votos sim. 24- FMDCA Comunicado Recursos 119 

Destinação Complementar 3% IR .    Presidente faz a leitura do oficio recebido da 120 
SMCAIS/Coordenadoria de Fundos, informando que a Receita Federal do Brasil, 121 
disponibilizou o montante de R$ 184.676,95 referentes às destinações 122 

complementares do ano de 2013, ano base 2012. Colegiado indicou a manutenção do 123 
recurso na conta do FMDCA para utilização no próximo período, devido pouco tempo 124 
para novo edital. Colocado em votação foi aprovado por 8 votos sim. 25- 125 

Revalidação de Registro Entidade Isaura Baltazar- Casa da Dinda Presidente 126 
informa que tramitou na Comissão de Registro o processo de revalidação da referida 127 

entidade, que após idas e vindas, a CSAC/SMCAIS tem parecer contrário a 128 
revalidação, o que foi seguido pela Comissão. Colocado em votação foi aprovado o 129 
indeferimento do pedido de revalidação, encaminhando a secretaria executiva para 130 

informar entidade e publicação da decisão. 26- Concessão de Registro- Entidade 131 
Cidades dos Meninos Programa Casa Lar. Presidente faz leitura do parecer final 132 
do CSAC/SMCAIS, sobre solicitação de inscrição do programa Casa Lar, CSAC tem 133 

parecer favorável. Colocado em votação foi aprovado com 7 votos sim, e 1 abstenção 134 
Conselheiro Lincoln. 27- Conselhos Tutelares- Informação dos telefones para 135 

plantão. Os Conselhos Tutelares, enviaram oficio informando que os telefones para 136 
atendimento do plantão está com problemas de ordem financeira. Os Conselheiros 137 
têm limite de créditos e ao encerrar os créditos não conseguem fazer ligação, antes  138 

da discussão e qualquer encaminhamento foi informado pela Conselheira Eliane 139 
Jocelaine que o problema já está sanado e não necessita de encaminhamento. 12- 140 
Informes. Matérias disponíveis na pasta de informes, além de convite para 141 

Conselheiros participarem, de seminário da rede criança no dia 22/10/2013, às 9h, no 142 
Salão Vermelho da PMC. Nada mais havendo, eu Lincoln Cesar Moreira lavrei a 143 

presente ata.  144 


